

Spontaner Silvester Treff in Gieterveen

Ende Oktober fragten Bärbel Rawe und Hans-Jürgen Engelmann in unserer RU App und in der Treff-West WhatsApp Gruppe ob Interesse an einem Silvestertreffen besteht.

Spontan meldeten sich 9 Wohnmobilisten.

Wo soll es hingehen? Wer bietet Veranstaltungen an? Was wollen wir bezahlen? Wo gibt es noch freie Plätze für 17 Personen?

John Bexkens schlug schließlich eine Veranstaltung in Holland in der Nähe von Groningen vor. Alles passte und als gebürtiger Niederländer hat John während seiner Spanien tour unser Treffen bestens organisiert.

Christa und Heinz reisten bereits am 27.12. an, John und Helga am 28.12.. Ein Paar hatte bereits vorher abgesagt und Monika konnte aus gesundheitlichen Gründen nicht teilnehmen.

Am Freitag, den 29.12. luden die Betreiber John und Gea zum Begrüßungskaffee mit selbst gebackenen Kuchen alle Gäste in den beheizten Pavillon ein.

Der Campingplatz „De Veenstede“ liegt im Grünen und ist eigentlich nur von März bis Oktober geöffnet. Die Infrastruktur ist durchaus als ländlich zu bezeichnen, es gibt aber ein kleines schnuckeliges Restaurant in der Nähe. John hat für uns dort kurzfristig Plätze reserviert.

Abends machten wir einen gemeinsamen Spaziergang dorthin.

Wir haben hier einen schönen Abend verbracht.

Am Samstag, den 30.12. bot sich die Gelegenheit Fahrrad zu fahren, einen ausgiebigen Spaziergang zu machen oder einfach bis zum Kaffee auszuspannen.

Nachmittags hat uns der Platzbetreiber einen Kaffeetisch mit anschließendem Glühwein Umtrunk im Pavillon ausgerichtet. Danach zogen sich alle in ihre Wohnmobile zurück.

Ab 20.30 Uhr trafen sich alle Teilnehmer zum geselligen Abend mit Snacks. Es wurden uns gut gefüllte Platten mit typischen holländischen Snacks (siehe Foto) serviert. John und Heike Michaela erklärten uns diese holländische Tradition.

Am letzten Tag des Jahres 2023 verabredeten wir uns zum Umtrunk vor Wolfgang und Helgas Wohnmobil. Der Regen hielt sich eine Zeit zurück , sodass wir eine schöne Stunde mit guten Gesprächen und vielfältigen Themen unter der Markise verbringen konnten.

Am Silvesterabend gab es ein Barbecue (siehe Foto) genauso ausgezeichnet vorbereitet und lecker wie die Speisen am Vorabend.

Bei holländischen und deutschen Schlagern, Wein,Bier,alkoholfreien Getränken und einem vielfältigen Nachttisch Büfett verging der Abend wie im Flug.

Fünf Minuten vor Mitternacht wurde von John und Gea Sekt ausgeschenkt und gemeinsam auf ein neues Jahr angestoßen.

Alle sind sich einig, es eine gelungene Veranstaltung war. Wir haben neue Freunde in Europa und Silvesterbräuche unseres Nachbarlandes kennengelernt.

Dieses kurzfristig geplante Treffen konnte nur aufgrund unserer digitalen Verknüpfungen stattfinden.

Unser Tipp: meldet euch in der RU App oder schließt euch unsererer WhatsApp Gruppe an.

Bärbel 0151/14664893 Ha-Jo 0160/1551865

Das nächste Treffen im Westen findet Ende April (Siehe Terminkalender) statt.

Für Anfang August 2024 sind erste Gespräche für ein Treffen mitten im Revier geführt worden.

Ein Advent Wochenende wird nicht stattfinden. Aber vielleicht wieder eine gemeinsame Silvester Veranstaltung.

Wir wünschen schöne Fahrten und freuen uns auf ein Wiedersehen

John Bexkens, Bärbel Rawe und Ha-Jo Kluth